Parque nacional Henri Pittier



El pionero

El parque nacional Rancho Grande, luego renombrado Henri Pittier, fue decretado el 13 de febrero de 1937. Está ubicado entre los estados Aragua y Carabobo, y se extiende desde la ciudad de Maracay hasta el mar Caribe. Fue el primer parque que se creó en Venezuela. Posee 107 800 hectáreas y es el más grande de los parques de la cordillera de la Costa. Abarca dos sistemas de montañas que van desde los 2 436 metros sobre el nivel del mar (msnm) del pico Cenizo, hasta las costas marinas.

Un suizo muy venezolano

Henri Pittier nació en Suiza en 1857. Luego de trabajar en diversos países de América, a los 62 años se estableció en Venezuela, donde vivió hasta su fallecimiento en 1950, cuando contaba con 92 años. Llegó a ser uno de los más grandes botánicos y conservacionistas venezolanos; realizó importantes aportes en ciencias naturales, agrícolas, geográficas, económicas y sociales. Eterno enamorado de los bosques nublados de la cordillera de la Costa Central, promovió su protección hasta lograr que se le declarara como parque nacional.



